



CIERRE

Para poder tratar un accidente de fractura es necesario llamar inmediatamente a los números de emergencia, ya que no se cuenta en los centros escolares con los materiales necesarios para poder ayudar al herido, así como con las personas capacitadas, sin embargo, ante lesiones como esguinces, el botiquín de primeros auxilios permite poder ayudar a la víctima gracias a los materiales con los que cuenta, contar con un botiquín es indispensable para poder ser la primera ayuda ante un accidente.